

ANO XVII - Nº 4087

(共同) 財務省は29日、2015年度予算で各省庁の概算要求を事実上締め切った。一般会計の要求額は過去最大の1兆7千億円程度で、初めて100兆円を突破した。人口減少兆を維持するとの政府目標

（共同）財務省は29日に、活性化策を拡充する関連施設が中心となる特別枠の要求額は、ほぼ上限まで伸びた。春の統一地方選を意識した予算の色合いが強く、新味のある政策を防ぎ、初めに1億人を維持するとの政府目標

安倍晋三首相が12月考へたが、与党も歳出拡大を認めた。人口減少兆を防ぎ、初めに100兆円以下に抑えることを意

（共同）任期満了に伴う福島県知事選で現職佐藤氏（66）は2

各省庁から概算要求額の絞り込みは難航しそうだ。財務省は29日投開票で現職佐藤雄平氏（66）は2

人口減少、膨らむ予算

（共同）

「来週にも進退判断」

福島知事選で現職佐藤氏

（共同）

任期満了に伴う福島県知事選で現職佐藤氏（66）は2

各省庁から概算要求額の絞り込みは難航

しそうだ。財務省は29日投開票で現職佐藤雄平氏（66）は2

自然観察員 ダム撤去に奔走

川遊び、生き物が復活
「子や孫に残したい」

【共同】夕焼け空の下に広がる干潟に、無数の穴が見える。泥の中から水を吐き出す河口。自然観察指導員・鶴詳子(64)は、うれしそうに川の変化について話す。「泥だけだったのが、砂が混じるようになり、すんでいる生物の種類が大きく変わりました」



▽一変

球磨川の発電専用ダム、荒瀬ダムは2010年にゲートが開放され、12年から施設撤去が始まり。それに伴い、20キロ下流にある河口の姿も一変した。(せき止められた砂が供給されるようになった)ハマグリが湧くように増え、海草も戻り、アオノリの生育も良くなりました。しかし、いいことばかりではない。鶴の顔が曇ります。

休日の日には数百人で干潟4万所から年3~4回、カップ1杯の砂を探集、砂粒の大きさを7段

重さを量っている。生息する生き物との関係を調べたためだ。

仲間と開く観察会で、自然再生につながる一大実験に多くの人が注目する。

ダムの撤去は国内初。設定するとか、禁漁場所を残すとか、「人間が干潟に押し掛けた」とはできないのかどうか」。自然を回復させるのも奪うのも人間だ。

ダムの撤去は国内初。設定するとか、禁漁場所を残すとか、「人間が干潟に押し掛けた」とはできないのかどうか」。自然を回復させるのも奪うのも人間だ。

鶴詳子は、「秀吉のたぐら」はほとんどなかつた。ダムの貯水は長さ60メートルのトンネルを通つて下流の発電所に送られ、ベキュー大会。鶴はマイ

河川敷で、「川遊び」のイベントは、川で思い切り遊ぶ楽しみを次世代に伝えようという発想が生まれた」と証言。

このイベントは、川で

思い切り遊ぶ楽しみを次

世代に伝えようとい

うといふ

姉妹都市40周年祝う

市長、議長ら訪日団16人来伯

教師や生徒の交流盛んに



25/8/2014 11:29

日本語教師派遣も現在9代目となっている。中野会長は本紙の電話取材に「教師派遣、青年交流など、市町村間でこれまで受け取っていない。非常にありがたいこと。50周年も盛大に祝いたい」と喜んだ。式典前日の24日夜に中野会長は、まだ同文協で約300人

が参加する歓迎会を行なわれた。式典後にはミランドボリス市議会から、

エンブー区の会館を明け渡した鹿児島県人会(園田昭憲会長)だが、まだ

は、同文協で約300人新事務所の場所が決まつた。式典後にはミラ

ンドボリス市議会から、同地を後にした。

6月上旬に、聖市バカニアの社内に設置中らしい

が、准まぬ移転作業に事務局も困惑気味だ。同社は市南部の高級新興地区で、多くの企業も多いベリーニ地区に

売却相手の医療関係企業が、売却額200万レアルを全て受け取っていない。

ただ、売却額200万レアルで全国的に知られるだけ親密な関係も珍しい。

非常にありがたいこと。50周年も盛大に祝いたい」と喜んだ。式典前日の24日夜に中野会長は、まだ

は、同文協で約300人新事務所の場所が決まつた。式典後にはミラ

ンドボリス市議会から、同地を後にした。

6月上旬に、聖市バカニアの社内に設置中らしい

が、准まぬ移転作業に事務局も困惑気味だ。同社は市南部の高級新興地区で、多くの企業も多いベリーニ地区に

売却相手の医療関係企業が、売却額200万レアルを全て受け取っていない。

ただ、売却額200万レアルで全国的に知られるだけ親密な関係も珍しい。

非常にありがたいこと。50周年も盛大に祝いたい」と喜んだ。式典前日の24日夜に中野会長は、まだ

は、同文協で約300人新事務所の場所が決まつた。式典後にはミラ

ンドボリス市議会から、同地を後にした。

大目 小目

国学院大 渡邊欣雄教授来伯

U.S.P.で沖縄文化語る

アーネスト・ドクター

名画 友の会

春の蘭展が開催中

好評の健康講演会

アーニヤ!

ナビゲーション

不妊でお悩みですか?

お気軽にお問い合わせください

Tel: 5083-6934 5083-5995

NIPOFERT

CENTRO DE MEDICINA REPRODUTIVA NIPO-BRASILEIRA

PC Liberdade

パソコンのことなら

何でもおまかせ

修理/販売

日本語化等

Windows7 正規版 格安販売中!

(11) 98558-7552 / (11) 3271-4748

メモ

特集

DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGI

ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

宮崎県人会 移住百周年

創立65周年

ANO XVII - Nº 4087

SÃO PAULO, SÁBADO, 30 DE AGOSTO DE 2014

R\$ 3,50



ご挨拶
宮崎県知事 河野俊嗣

離れて、約4千人が祖国を経て、改めて敬意を表して、ホームページより



～宮崎県人移住百年の歩み～

1911年、ペルーに渡航した甲斐長蔵氏（児湯郡川南町）が、チリ、アルゼンチンを経て、若狭丸で1914年にサンストスに上陸したのが始まり。県からの移住事業は21年に開始された。安藤国雄氏（田野町）の呼びかけで36年、聖マリアで「日州会」が設立される。戦争の影響で41年ごろ自然消滅したが、49年市に県人会が発足。9月10日に創立総会（出席者24人）が開催された。翌年、日本マリアで「日州会」が設立される。73年には現在の事務所を購入し、創立7周年も兼ね74年に落成式を行なった。

66年から留学、80年から研修制度を開始し、84年には婦人部、94年には婦人部、97年に留学研修生OB・OGの「フェニックス会」が設立された。移住者は3978人で、会員は14年1月時点515人。県出身者や子弟1万3千人が各地で活躍している。

ブラジル
宮崎県人会

移住百年、創立65年祝う

留学研修制度に感謝の声



▲ケーキカットを行なった（左から）元県費留学生の田村ジュリアさん、式典総務の吉加江紀子さん、夜神楽派遣団の野崎ローザさん

▲稲用副知事（左）から宮崎の工芸品「ひえつき人形」を受け取る高橋会長

伯国初の一般公演、モジで
高千穂の夜神楽に拍手



意見交換で相互理解深め
「互いに知恵を」と副知事

「高千穂の夜神楽」も

伯国初の一般公演、モジで
高千穂の夜神楽に拍手

副知事ら74人の慶祝団

移住百周年記念事業が贈られた。記念品交換が

行い、サンバなどの余興へ

川南町へも記念表彰が

贈られた。記念品交換が

行い、サンバなどの余興へ

川南町へも記念表彰が

贈られた。



ミズーリ州【出典: ウィキメディア・コモンズ】

ミズーリ州で報告した。地域による発症率に差がないことも

「ファーガソン共同」

白人警察官による黒人青

年射殺事件が起きた米中

で2週間。射殺事件は23日

基幹産業だった自動車

で立だ。

抗議活動は沈

静化したが、いつでも再燃する土壌がある。

丸腰で撃たれた被害者

は仕事や安全を求める

人が多い郊外に逃げ出

した。ファーガソンもそ

の一つ。1990年には

白人が4分の3を占めた

が現在は逆転した。

それでも市長や市議会、警察

を白人がほぼ独占するの

は、長期間かけて築いた

組織力があるからだ。黒

人住民クロイド・モ

ンローさん(65)は「黒

人增多の20年ぐ

り、組織力は弱く選ば

れない住民も多い」

い、白人側が徹底的に痛

めつけた。ここも現在は痛

い。投票率は12%しかな

い。ミシシッピ川を挟んで

射殺事件の街、対立の歴史

抗議活動再燃の恐れも

や鉄道の衰退が一因だ。街の空洞化に伴い、黒人たちは仕事や安全を求める人が多い郊外に逃げ出した。

組織力があるからだ。黒

人住民クロイド・モ

ンローさん(65)は「黒

人增多の20年ぐ

り、組織力は弱く選ば

れない住民も多い」

い、白人側が徹底的に痛

めつけた。ここも現在は痛

い。投票率は12%しかな

い。ミシシッピ川を挟んで

福島の甲状腺がん57人に

県民健康調査	
甲状腺検査の流れ	
(震災当時18歳以下の子ども)	
調査対象	約37万人
1次検査の結果判明	約29万6000人
2次検査の対象	2237人
5月公表時	8月24日
甲状腺がんと確定	50人
甲状腺がんの疑い	39人
甲状腺がんと確定	57人
甲状腺がんの疑い	46人

福島市内で開かれた県民健康調査の検討委員会

立医大は、今回初めて県内を四つに分けた地域別

調査を担当する福島県立医大は、今回初めて県内を四つに分けた地域別

の結果を公表。検査を受

けた子どものうち、疑い

を含めた甲状腺がんの発

症割合は、第1原発周辺で避難などの措置が

立医大は、今回初めて県内を四つに分けた地域別

の結果を公表。検査を受

けた子どものうち、疑い

